

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de Podemos – En Comú Podem – En Marea formula las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Como ya ha hecho en años anteriores, la ministra de Empleo Fátima Báñez se ha dirigido por correo a los casi 9 millones de pensionistas españoles para notificarles la subida del 0,25% en su pensión. Y como viene siendo habitual, este año también ha aprovechado la ocasión para incluir en la misiva una serie de reflexiones que están más cerca de la propaganda que de la realidad.

No satisfecha con intentar vender las bondades de la gestión del Gobierno, la carta del presente año ha dado una vuelta más de tuerca a su propósito propagandístico y ha optado por abandonar el carácter institucional que había mantenido su redactado hasta el momento y dirigirse a los pensionistas tratándoles de “tú”. Algo inédito hasta hoy.

¿Cuántas cartas se han enviado?

¿Cuál ha sido el gasto total del envío de dichas cartas?

¿Cuál es el propósito del envío de estas cartas?

Teniendo en cuenta que algunas pensiones de orfandad se han incrementado irrisoriamente, ¿es consciente el Gobierno que puede haber gastado más en enviar una carta de lo que ha revalorizado?

¿Considera el Gobierno que debe invadir la privacidad de los hogares de los pensionistas de este país para incorporar a su informe de revalorización de las pensiones una carta de loa a las políticas del Gobierno?

¿Considera el Gobierno que es de utilidad pública la información contenida en la carta firmada por la ministra Báñez?

En una época en la que el Gobierno no se cansa de repetir que hay que recortar los gastos superfluos de la Administración General del Estado, aunque ello sirva para acabar con derechos básicos de los ciudadanos; ¿se ha planteado el Gobierno la posibilidad de dejar de gastar recursos

públicos en cartas propagandísticas y, de paso, dejar de molestar, cuando no irritar, a los pensionistas de este país?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 10 de febrero de 2016

Aina Vidal Sáez

Diputada

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Aina', with a horizontal line underneath it.